



## **CHIENS, CHATS, OISEAUX, ET MAUI**

### *Chat avec émetteur radio*

**En réponse à ma dernière lettre d'information**, « N'irradiez pas les oiseaux », des lecteurs m'ont envoyé des témoignages de partout sur ce qui arrive non seulement aux insectes, aux oiseaux, aux plantes, etc., mais aussi à leurs animaux de compagnie qui ont été irradiés. J'ai également découvert d'autres informations sur les oiseaux de Maui — des informations qui rendent encore plus convaincant le fait que ce sont les radiations qui tuent les oiseaux, et non la malaria.

### **MISE À JOUR SUR LES OISEAUX DE MAUI**

L'oiseau appelé WILD1 — dans mon dernier bulletin d'information — celui qui a désactivé son émetteur radio moins d'un jour après avoir été relâché dans la forêt — a été vu, vivant, et en très bonne santé, le 23 juillet 2021, *soit 632 jours après avoir été relâché !* Cette information a été rapportée dans le [Honolulu Star Advertiser](#) et dans le [Maui News](#). Voici ma lettre d'information mise à jour, modifiée en conséquence : <https://cellphonetaskforce.org/dont-irradiate-the-birds/>.

### **CHIENS ET CHATS IRRADIÉS**

*Sidnee de Californie écrit :*

« Un jour, un chat est apparu avec un dispositif de repérage accroché à un harnais. J'ai enveloppé l'appareil dans du papier d'aluminium et j'ai collé une note au dos, disant à son propriétaire qu'il ou

elle faisait du mal à son chat avec cet appareil. J'ai ajouté mon numéro de téléphone. Un homme m'a appelé et nous avons discuté. Il s'est avéré que le chat vivait dans la maison derrière moi. Je lui ai dit que les radiations sans fil rendaient son chat malade, mais il s'en fichait. Sa réponse ? C'est un chat qui coûte cher et qui aime se promener. J'ai besoin de savoir où il va ».

« Le Traceur (Tile Tracker) fonctionne avec Bluetooth. J'ai mesuré le RFR [rayonnement radioélectrique]. Il allait de centaines de milliers à 2,5 millions de  $\mu\text{W}/\text{m}^2$ . Et le chat le portait tout le temps. Il était tellement maigre, hyperactif et agressif envers mon propre petit chat orange. »

**Le chat du voisin, comme certains oiseaux de Maui, réussissait toujours à enlever son émetteur. Le propriétaire lui a posé un autre émetteur, cette fois-ci fabriqué par Apple. Sidnee poursuit :**

« Bonne nouvelle. Comme le chat n'arrêtait pas de perdre ses traceurs, le propriétaire a finalement renoncé et le chat n'a plus de traceurs sur son harnais ! Quel chat différent ! Il est doux, gentil et s'entend très bien avec mon chaton orange qui a 17 ans. »

***Stacy, aux Pays-Bas, raconte ce qu'elle a observé dans la nature, chez ses chats et en elle-même, depuis l'avènement de la 5G :***

« J'ai assisté à une véritable hécatombe d'insectes depuis le déploiement de la 5G. J'avais trois nids de fourmis dans ma maison et sur mon balcon, ils sont tous morts maintenant et je n'ai rien fait. De même, mes plantes sur mon balcon n'ont pas été visitées par les abeilles ni par aucun autre insecte.

« De même, de nombreuses plantes sont malades, les sommets des plantes semblaient avoir été irradiés depuis le ciel, les feuilles se sont agglutinées, ont tourné et sont mortes.

« J'ai également remarqué que le soir, je me réveille avec l'impression d'avoir été étouffé, la bouche et la gorge complètement sèches, les lèvres desséchées, et je peux boire beaucoup d'eau, mais elle quitte mon corps très rapidement. Je souffre également d'une perte de cheveux importante, tout comme mes chats, ils ont des plaques chauves et je leur achète la meilleure nourriture que je puisse trouver. Je n'ai jamais eu de chats avec des plaques chauves auparavant, ils disent que c'est la vieillesse, mais ce n'est pas vrai. C'est le cas de mes deux chats, un mâle et une femelle.

« Je remarque également que les aliments n'ont plus le même goût. J'ai toujours aimé les fruits, mais ils ont perdu leur éclat. Ils ont aussi l'air flétris, moins appétissants. C'est comme si la lumière s'était éteinte dans les choses et qu'une obscurité était entrée, et pour la première fois de ma vie, je suis inquiète jusqu'à l'os et j'ai peur. »

***Richard, à Houston, signale un déclin radical des oiseaux et des insectes :***

« À Houston, cette année, presque tous les oiseaux ont disparu. Avant, il y avait des centaines de colombes, mais cette année, je n'en ai vu qu'UNE. Les seuls autres oiseaux que j'ai vus sont des geais bleus que je nourris tous les jours et un faucon qui les chasse. J'ai nourri des oiseaux pendant de nombreuses années et j'ai toujours eu une multitude d'oiseaux. Cette année, seuls les écureuils et les rats mangent la nourriture des oiseaux. Le ciel est presque vide d'oiseaux.

« Les abeilles ont également disparu. Elles sont passées de centaines l'année dernière à une ou deux cette année.

« La vie des oiseaux et de la Terre est bien plus importante que la "commodité" des téléphones portables mortels ».

## **MANGEOIRES INTELLIGENTES POUR OISEAUX**

***Robyn, du Colorado, m'a alertée sur les mangeoires intelligentes pour oiseaux, que plusieurs entreprises commercialisent actuellement. Elle écrit :***

« J'ai remarqué aujourd'hui une publicité dans notre quincaillerie locale pour une mangeoire intelligente fabriquée par Feit Electric. Cet appareil envoie des photos des oiseaux à la mangeoire directement sur le téléphone de quelqu'un. Je n'ai pas pu m'empêcher de penser à la dangerosité de cette exposition pour les oiseaux qui viennent chercher des graines. Ou peut-être que dans leur intelligence infinie, ils ne s'en approchent pas ».

Voici des photos de mangeoires intelligentes de trois entreprises différentes :



## **LES EFFETS DES PLATS STARLINK**

*Mary de Guffey, Colorado, qui possède un sanctuaire pour animaux à 9 000 pieds d'altitude dans les Rocheuses, raconte une histoire très similaire à celle que Mark Broomhall a racontée à l'UNESCO (voir [la lettre d'information précédente](#)). La détérioration de la santé de tous les animaux a accompagné chaque progrès de la communication sans fil. Une antenne-relais a fourni le premier service de téléphonie cellulaire dans cette région isolée il y a 10 ans. La tour a été mise*

*à niveau il y a environ deux ans. L'été dernier, la plupart des habitants de Guffey ont reçu une antenne parabolique Starlink. « Presque tout le monde à Guffey en a une », dit Mary. Elle a écrit ce qui suit le 6 novembre :*

« Je vis à 9000 pieds d'altitude à Guffey, Colorado. Depuis 24 ans. Il y a environ 10 ans, j'ai remarqué que des choses étranges se produisaient dans notre sanctuaire animalier. Je trouvais un chat mort, pas tué par un animal, pas malade. Il y a environ deux ans, la situation s'est encore aggravée. Parce que nous avons un sanctuaire animalier, nous devons prendre soin de ces animaux, non pas pour des raisons légales, mais parce que c'est ainsi que les choses doivent se passer. L'année et demie qui vient de s'écouler a été pire. Mes vétérinaires me croient parce que nous avons tellement d'animaux qu'ils ont soignés sans trouver de raisons naturelles à leurs blessures.

« Le mois dernier, alors que je promenais deux chiens, l'un était tenu en laisse et l'autre pouvait courir et s'amuser. Ce soir-là, j'ai remarqué que le chien en laisse marchait bizarrement, mais mon mari ne savait pas pourquoi. Le lendemain matin, lorsque je suis allée nourrir les chats, j'en ai trouvé une couchée dans un coin, dans une mare d'urine. Lorsque j'ai voulu la ramasser, j'ai eu l'impression que sa peau s'était détachée de son corps. Un autre chat faisait des boucles autour de la cage. Il tournait en rond. Je me suis dépêchée de rentrer à la maison pour appeler les vétérinaires et j'ai dit à mon mari que je pensais que les animaux avaient été touchés par des champs électromagnétiques. Il m'a demandé ce que je voulais dire. J'ai répondu que c'était comme si quelqu'un vous frappait dans le dos. Il m'a répondu : Alors c'est ce qui s'est passé ? Je lui ai demandé ce qu'il voulait dire et m'a répondu qu'en promenant le chien, il avait eu l'impression que quelqu'un l'avait frappé, mais qu'en regardant autour de lui, il n'y avait rien.

« À ce moment-là, la chienne qui était en laisse tournait en rond et courait après sa queue. Je me suis alors précipitée vers le poulailler pour voir si elles allaient bien. J'ai trouvé une belle poule morte sur le sol dans le poulailler fermé. On aurait dit qu'elle avait été larguée d'en haut, mais il n'y avait rien là d'où elle aurait pu tomber. Le coq semblait hébété. J'ai emmené le chat qui était gravement blessé chez le vétérinaire qui a dû l'euthanasier. On m'a dit de me procurer du CBD auprès d'une société de CBD pour vétérinaires, car ils formulent les médicaments spécifiquement pour les animaux, et on m'a dit que le chien souffrait de problèmes neurologiques, d'un problème oculaire et d'une infection massive de l'oreille. Nous devons probablement l'euthanasier avant la fin de l'année. Les autres poules ne pondent plus qu'un œuf par jour, alors qu'elles en pondaient 10 à 12 par jour. Tout cela s'est produit en l'espace d'un jour et continue à se produire.

« En plus de notre problème, un ami de Divide, qui se trouve également à 9000 pieds d'altitude, m'a dit qu'alors qu'il jouait avec son chien et trois de ses voisins et leurs chiens, les chiens sont tombés malades et les autres personnes ont emmené leurs chiens chez le vétérinaire, qui n'a rien trouvé d'anormal physiquement et ils ont dû les euthanasier. Mon ami continue de traiter son chien avec des méthodes holistiques. Par ailleurs, j'ai emmené huit chats chez le vétérinaire parce qu'ils avaient perdu du poids et qu'ils n'avaient pas l'air en forme. Tous les chats ont perdu entre 1 et 2 livres, les analyses de sang n'ont révélé aucun problème autre que le stress. Nous devons probablement abattre deux des chats si je ne parviens pas à les guérir.

« Nous autorisons une autre association à faire paître quelques chevaux dans notre sanctuaire de 250 acres et l'un de ses vieux chevaux a dû être euthanasié en raison d'un cancer. Je discutais avec

le fossoyeur en attendant que la dame amène son cheval et je lui ai parlé des problèmes que nous avons avec les animaux. Il m'a regardé et m'a dit que ses poules faisaient la même chose que les miennes. Si elles poussaient un œuf, c'était une coquille molle et il y avait peu d'œufs. Je lui ai demandé depuis combien de temps et il m'a répondu que cela avait commencé il y a environ trois semaines.

« Si j'étais propriétaire d'un ou deux animaux de compagnie, cela serait peut-être ignoré, mais pas lorsque, depuis 23 ans, nous gérons un sanctuaire pour animaux parfait et que, tout à coup, de nombreuses blessures surviennent, il est évident que quelque chose ne va pas dans le ciel. Nous ne sommes pas connectés au réseau, nous n'avons pas de téléphone portable et le routeur est éteint la nuit. Nous avons survécu sans téléphone portable et sans toute cette technologie de pointe qui tue. ».

Starlink est une technologie à réseau phasé 5G venue du ciel. Lorsqu'une antenne Starlink est en ligne, cela signifie qu'un satellite dirige un faisceau étroit vers elle. Mais lorsque le faisceau atteint la Terre depuis quelques centaines de kilomètres dans l'espace, il peut avoir un diamètre de 8 kilomètres ou plus. L'antenne parabolique dirige également un faisceau de rayonnement directement vers le satellite et diffuse le rayonnement autour d'elle. S'il y a beaucoup d'antennes paraboliques dans un rayon de 10 miles, comme c'est le cas à Guffey, les radiations provenant de la Terre et de l'espace sont dispersées partout.



*L'une des nombreuses antennes de Starlink à Guffey*

**Arthur Firstenberg**  
**Président, [Cellular Phone Task Force](#)**  
**Auteur, [L'arc-en-ciel invisible : Une histoire de l'électricité et de la vie](#)**  
**P.O. Box6216**  
**Santa Fe, NM 87502**  
**USA**  
**téléphone : +1 505-471-0129**  
**[arthur@cellphonetaskforce.org](mailto:arthur@cellphonetaskforce.org)**  
**5 décembre 2023**

*Cette lettre d'information est également disponible pour être visualisée et partagée en tant que page web, en tant que PDF et sur Substack. Cette lettre d'information ainsi que les précédentes*

*sont disponibles sur [la page des lettres d'information](#) du groupe de travail sur la téléphonie cellulaire, en anglais et dans d'autres langues.*

**S'ABONNER**

**Ce travail est entièrement financé par des dons de particuliers. Le téléphone cellulaire**

**La Task Force est une organisation à but non lucratif de type 501(c)(3).**

**Déductible des impôts. Notre numéro d'identification fiscale est le 11-3394550.**

**FAIRE UN DON**